
[SimOff] Quo vadis, Flandrien?
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Diese Frage richtet sich an alle, die sich bereits an der MN Flandrien beteiligen oder die bereit
wären, sich künftig zu beteiligen: Wie soll es hier weitergehen? Die Politik-Sim liegt ja
bekanntlich weitgehend auf Eis. Sollten wir wieder stärker einsteigen? Vielleicht mit einer etwas
geänderten Sim-Basis? Oder würdet Ihr Euch auch im Rahmen einer "DDR light" mit einer
politischen ID beteiligen? Diese Frage richtet sich naheliegenderweise v.a. an Hans-Erich
Lehbach und Maximilian von Ehrenstein. Selbst zu dritt könnten wir meines Erachtens etwas
Anständiges auf die Beine stellen.
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